

### Édito de Mai 2015

Bonjour à tous,

La **32<sup>ème</sup> journée du Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire** a eu lieu ce 21 mai dernier dans son cadre habituel de l'Abbaye de Saint Florent le Vieil.

Nous y étions une centaine réunis autour du thème central de l'Urologie.

Les ateliers pratiques du matin nous ont permis de refaire le point sur nos pratiques professionnelles médicales et paramédicales. Un nouvel atelier sur la régulation médicale a pu réunir les différentes professions présentes lors de cette journée.

L'assemblée générale a ouvert les débats concernant le futur DES de médecine d'urgence et nous avons eu connaissance également des premiers résultats de l'enquête DRESS.

Les communications libres du début d'après midi permettent aux urgentistes et paramédicaux de faire part de leurs travaux. Cette Session, le prix de la meilleure intervention a été décerné au Dr Stanislas Bawejski pour sa communication sur les douleurs abdominales. Il décroche ainsi le prix qui permet sa prise en charge au congrès de la SFMU à Paris.

Le thème central était consacré à l'urologie et nous a permis au travers de trois communications médicales et paramédicale de refaire le point sur les différentes prises en charge relevant de cette spécialité.

Enfin, une présentation originale des D<sup>r</sup> Jacques Choukroun et Philippe Fradin à propos d'un « nouveau princeps pharmaceutique » a cloturé cette journée.

A noter quelques changements au sein du CA avec l'arrivée de nouveaux élus :

D<sup>r</sup> Bruno Pujol, D<sup>r</sup> Cécile Boyeau, D<sup>r</sup> Mathilde Loirat, M<sup>me</sup> Angèle Dali Youcef, D<sup>r</sup> Lionel Imsaad, D<sup>r</sup> Vincent Jonquet, et D<sup>r</sup> Caroline Soulié. Bienvenue à eux !

La trésorerie est désormais confiée à Florent Berthelot assisté d'Anne-Sophie Bordot. Nous remercions le D<sup>r</sup> Antoine André pour toutes ces années de travail au sein du Conseil d'Administration.

Dès à présent vous pouvez prendre note de la date de la **prochaine journée** qui aura lieu le **jeudi 19 novembre 2015** à St Forent le Vieil. Au programme un atelier de plus le matin (6) et le thème central qui portera sur le sujet brûlant du **Prélèvement d'Organes**.

En attendant, nous vous souhaitons un très bon été !